

# SCH.

## Hadapi Tahun Politik, Polres Mojokerto Perkuat Sinergi Dengan Awak Media

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.SCH.WEB.ID](http://MOJOKERTO.SCH.WEB.ID)

Feb 1, 2023 - 08:54



MOJOKERTO – Menghadapi tahun Politik, Polres Mojokerto terus melakukan langkah antisipasi adanya gangguan kamtibmas di wilayah kabupaten Mojokerto.

Salah satunya dengan menjalin silaturahmi dengan para tokoh agama dan tokoh masyarakat termasuk memperkuat sinergitas dengan media.

Sebagai bentuk penguatan sinergi dengan Awak Media Kabupaten Mojokerto, Polres Mojokerto menggelar kegiatan 'Ngopi Bareng Media (Piramida)', Selasa (31/01).

Kapolres Mojokerto AKBP Wahyudi didampingi oleh sejumlah Pejabat Utama Polres Mojokerto, saling berbagi ide bersama Awak Media baik dari media cetak maupun media elektronik dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat terkait pelayanan serta kamtibmas.

"Piramida ini, kami gelar bertujuan untuk tukar pikiran, terkait dengan situasi kondisi terkini, baik tentang kamtibmas, tentang masalah sosial, masalah hukum, dan perkembangan dinamika yang ada di masyarakat," kata AKBP Wahyudi.

Dalam acara yang berlangsung santai, Kapolres Mojokerto menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Awak Media karena sampai saat ini dapat mendukung harkamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Mojokerto.

"Kami sangat mengapresiasi dengan adanya dukungan dari Awak Media untuk Polri, dapat bersama menciptakan situasi kamtibmas di Kabupaten Mojokerto yang aman dan kondusif," ujar AKBP Wahyudi.

Lebih lanjut, Kapolres Mojokerto siap menerima masukan-masukan untuk jajaran Kepolisian dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, dan di dalam pelaksanaan tugas pokoknya melayani masyarakat.

"Polri dalam hal ini Polres Mojokerto, siap menerima memasukkan dari masyarakat, untuk memperbaiki dan meningkatkan bahkan memperbaiki tugas-tugas pokok dalam pelayan masyarakat," ungkap AKBP Wahyudi.

Kapolres Mojokerto juga berharap, melalui kegiatan Piramida tersebut sinergi antara Polres Mojokerto dan Awak Media Kabupaten Mojokerto akan terjalin dengan baik dan kedepannya akan semakin meningkat. (\*)